

Unternehmensporträt/Company Portrait

Aareon Group

Aareon ist Europas etablierter Anbieter von SaaS-Lösungen für die Immobilienwirtschaft und Wegbereiter für die digitale Zukunft der Branche.

Aareon verbindet Menschen, Prozesse und Immobilien – und bringt so die Branche näher zusammen. Mit dem Aareon Property Management System, basierend auf intelligenten Softwarelösungen, ermöglicht das Unternehmen die effiziente Verwaltung und Instandhaltung von Wohn- und Gewerbeimmobilien – und schafft digitale Erlebnisse für die Beteiligten. Als verlässlicher und innovativer Partner engagiert sich Aareon für Fortschritt, positive Veränderungen und nachhaltige Lebens- und Arbeitsräume für alle.

Aareon Group

Aareon is Europe's trusted provider of SaaS solutions for the property industry, leading the charge towards a digital future.

Driven by a passionate commitment to connecting people, processes, and property, Aareon brings the entire sector closer together. Powered by smart software solutions, the Aareon Property Management System enables more efficient management and maintenance of residential and commercial properties – delivering superior digital experiences for everyone involved. In its ongoing pursuit of innovation, Aareon remains a reliable partner to the industry, empowering progress, inspiring positive change, and helping shape sustainable spaces for all.